

部員増強と 人の和がモットー

婦人部役員の日帰り研修



柴又帝釈天での部員一行

今年は、常任委員会に於いて日帰りで東京方面に出掛け、三十七人が参加した車中の総実施しました。親切・広場のふたてに分かれ、公園に向かう道路の空き缶・ゴミ拾いをしながら、環境美化と運動不足解消の一石二鳥を狙った行事になりました。

会では、審議事項は全て可決し、今年のテーマも「部員増強と人の和をモットーに会合を楽しく」と決定しました。また、趣味の会・親睦会・研修会・講演会・健康管理・地域社会等への協力を新商工会館を頻繁に活用する旨を決定しました。当曰は、柴又帝釈天を見学し、寅さん映画

遠藤早智子担当

設立十周年記念式典挙行

県西地区婦人部連合会



熱気あふれる委員会

県西地区婦人部連合会は今年、設立十周年を迎えるに当たり、来る十月十八日明野町公合つて予算を提出し開

典を開催します。記念式典の後、午後の部で各単会合同の講演会を開き、熱心に協議しているところです。記念式典の後、午後の部で各単会合同の講演会を開き、熱心に協議していきます。この公演会は、県西地区十六単会の婦人部が一同に集い、協力し予定しております。

市村香担当

综合建設業 茨城県知事登録(般-3) 第1975号

関新開発工業株式会社

代表取締役 関口きみ

茨城県利根町布川

本社 TEL 0297-68-3521(代)

FAX 0297-68-3813

茨城県利根町布川 生コンクリート工場 TEL 0297-68-3811(代)

佐竹藩時代を偲ばせる「おおた七夕」と時代までつり」が、去る七月三十一日をメインとして実施され、多くの人で賑わいました。この祭は、平安時代から当地を支配していく佐竹の武者行列や、テレビでお馴染みの水戸黄門一行を再現したものです。今年は警察音楽隊や少年剣士も加わり、総勢二〇〇人のパ



おおた時代まつりで踊る婦人部員

踊り通した一Km

レードとなりました。当婦人部も、手踊り(五人)で参加しました。

祭を大いに盛り上げました。当日は、揃いのハッピードレスで、音楽を聴きながら、手踊りで踊りました。

で記念写真を撮り、午後4時から古式に則り佐竹武者の出陣式を行ない、いざ出発。

当市を代表する「きいたつけ節」に合わせて一斉に踊り続けること一時間半。実際に長い二kmでした。

私たちも、「歴史の町」常陸太田市発展のため、活躍したいと思います。

これまで、横浜のマカル本牧や浅草の再開発事業を見てきましたが、特に川越市は、稻吉宿跡を中心に歴史の残る町並みの千代田

炎天下の研修の成果は!



川越「あやめ横町」を視察

眞夏を思わせる暑さが続く五月二十四日、茨城町商工婦人部では涸沼周辺の美化運動を実施しました。親切・広場のふたてに分かれ、公園に向かう道路の空き缶・ゴミ拾いをしながら、環境美化と運動不足解消の一石二鳥を狙った行事になりました。

涸沼周辺以上に、道路脇のゴミが目立ち、ドライバーのマナーが問題のようです。約二十人の参加で、和気あいあいとした雰囲気の中にも環境美化への意識を新たにすることが出来ました。

また、今後観光の目玉と期待されている涸沼自然公園内を散策し、赤い吊橋「ヒヌマイトンボ橋」も渡りながら、部員の親睦を図る事もできました。

今後とも私たちは、商工婦人の魅力アップ等の事業を積極的に実施していくつもりです。

引田博子担当

作戦終了後の成果をパックにハイポーズ

トレンディ



花と共に
街づくり

藤代町は、東京まで四十五分という通勤圏内にあり、マンション・団地等次々に建設され、人口も三四、〇〇〇人を突破している状況です。

町内を流れる、小貝川の土手一面には、フーラワーカナルガーデンに渡り、春にはポピー、秋にはコスモス等がとても美しく咲き乱れ、テレビでも何度も放映されています。また、町民唯一の楽

しまだ。

婦人部一同、これからも地域の発展に貢献出来る様、協力して行きたいと思っております。

篠山 且子担当

これまで、横浜のマカル本牧や浅草の再開発事業を見てきましたが、「街づくり」事業を今年度は、当商工会が「街づくり」事業を

今年度は、当商工会が「街づくり」事業を

今年度は、当商工会が「街づくり」事業を

今年度は、当商工会が「街づくり」事業を

今年度は、毎年秋に開催される商工祭です。される各イベントは、子供からお年寄りまで楽しめる様趣向を凝らしてあります。

久松 久子担当

実施しますが、これまでの研修で得た知識を

ことになり、商工業者

として、また主婦としての視点から、積極的

もりです。

今回の暑さと戦つた

チャンスに生かしていきたいと、部員一同張りきっています。

研修成果も、ぜひこの

意見を述べていくつ

つもです。

実施しますが、これまでの研修で得た知識を

ことになり、商工業者

として、また主婦としての視点から、積極的

もりです。

実施しますが、これまでの